

die sozialistische Industrialisierung - stützt und den Kampf gegen die Einflüsse des anarchischen und formalistischen Bauens des Westens führt.

Wir erwarten vom III. Bundeskongreß des Bundes Deutscher Architekten, daß seine Beratungen und Beschlüsse unmittelbar dazu beitragen, daß die Losung „schneller, besser und billiger bauen“ verwirklicht wird und die Architekten und Städtebauer durch vorbildliche Taten aktiven Anteil an der Vorbereitung der II. Baukonferenz, die vom 33. Plenum des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands vorgeschlagen wurde, nehmen.

Der III. Bundeskongreß des Bundes Deutscher Architekten findet zu einer Zeit statt, da die Völker der Erde die Kraft haben, den Frieden zu erhalten und wovor aller Welt die Erfolge des sozialistischen Lagers, mit der Sowjetunion an der Spitze, besonders deutlich sind. Möge der III. Bundeskongreß dazu beitragen, daß die Stadtplaner und Architekten der Deutschen Demokratischen Republik aus dieser Erkenntnis neue Kraft und die Gewißheit schöpfen, daß unser sozialistischer Aufbau uns einer glücklichen Zukunft entgegenführt.

In diesem Sinne wünschen wir dem III. Bundeskongreß einen erfolgreichen Verlauf.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 10. Dezember 1957